

Fecha 21.09.2009	Sección Comunidad	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Sequía y desechos se combinan en BJ

POR CINTYA CONTRERAS
cintya.contreras@nuevoexcelsior.com.mx

En la delegación Benito Juárez, donde la basura no ha sido recogida desde el jueves, un problema más vino a reforzar la preocupación por la insalubridad entre los residentes: la falta total de agua, que fue cortada el viernes pasado.

Para gente como Rosa María Martínez, residente de la colonia Letrán Valle, el anuncio formulado ayer por el gobierno capitalino sobre la normalización del Bordo Poniente no significa mucho, ya que en los hechos “el último día que pasaron por la basura fue el jueves”.

“Desde entonces se acumula la basura en el garage”, señala la residente, quien vive con

tres hijos y su madre, de edad avanzada.

“Nuestra colonia es de las más limpias, sin embargo, nuestras cisternas se agotaron, ya no tenemos con qué lavarnos.”

Al respecto, el ingeniero Leobardo Vargas, del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, atribuyó la escasez total a la reducción de fin de semana del abasto del Cutzamala y reconoció que ésta golpeó también a la delegación Cuauhtémoc durante el pasado fin de semana.

Cabe destacar que, ayer mismo, la **Comisión Nacional del Agua** advirtió, tras un sobrevuelo, que en el Bordo Poniente hay importantes derramamientos de líquidos tóxicos, por falta de infraestructura.

